

HOBART veranstaltet Werkzeugverkauf und spendet Erlös an soziale Einrichtungen

Offenburg – Die HOBART GmbH hat einen internen Verkauf von ausrangiertem Werkzeug für den guten Zweck veranstaltet. Der daraus resultierende Betrag wurde von der Geschäftsleitung des Offenburger Unternehmens auf 2.000 Euro verdoppelt und nun an die Sucht- und Jugendhilfe e.V. der Region Ortenau sowie an den Förderverein für krebskranke Kinder e.V. in Freiburg gespendet. Seit rund 40 Jahren kümmert sich der Förderverein um die Nöte der Familien mit einem krebskranken Kind und investiert die Spende in den Neubau eines weiteren Elternhauses.

„Die Patientenkinder reisen mittlerweile aus ganz Deutschland an, um ihre Leukämie in Freiburg behandeln zu lassen. Daher hat das Elternhaus mit seiner familienorientierten Konzeption einen sehr hohen Stellenwert erlangt. Häufig kommen bei den betroffenen Familien Fragen auf wie zum Beispiel ‚Wo können wir übernachten‘ oder ‚Wer kümmert sich um die Geschwisterkinder‘. Der Förderverein, das Elternhaus sowie die engagierten Mitarbeiter/innen stehen den Familien in diesen schweren Zeiten bei und helfen, gemeinsam Antworten auf die vielen Fragen zu finden“, sagt Claus Geppert, Leiter der Geschäftsstelle des Fördervereins für krebskranke Kinder Freiburg und fügt an: „Derzeit fließen fast sämtliche Spenden, in den Neubau unseres Elternhauses. Dieses soll Anfang 2023 fertiggestellt werden und bietet Familien schwerstkranker Kinder mit insgesamt 45 Elternzimmern ein zweites zu Hause gleich neben der neuen Kinder- und Jugendklinik am Universitätsklinikum in Freiburg. Wir sind daher auf jegliche Hilfe angewiesen und der Firma HOBART für ihre Unterstützung sehr dankbar.“

Informationen über HOBART erhalten Sie unter www.hobart.de

Bilder:



Bildunterschrift:

Claus Geppert, Leiter der Geschäftsstelle des Fördervereins für krebskranke Kinder Freiburg, vor der Baustelle des neuen Elternhauses.

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk
„Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Folgen Sie uns auf:



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.000 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 50.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 56 Ländern herstellt und vertreibt.